

Am 19. Juni 2016 ist unser langjähriger Kollege, ehemaliger Direktor des Geobotanischen Instituts und des Botanischen Gartens

Prof. Dr. Gerhard Lang

im Alter von 91 Jahren verstorben.

Gerhard Lang war 1975 bis 1989 ordentlicher Professor für Geobotanik. Wir trauern um einen geschätzten und engagierten Kollegen. Seine zahlreichen wissenschaftlichen Werke zur Vegetationsökologie und Paläoökologie haben Generationen von jungen Forschenden geprägt. Er war ein ausgezeichneter und humorvoller Lehrer, seine bescheidene und menschliche Art hat wesentlich zur freundlichen Atmosphäre am Institut beigetragen. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und drücken den Angehörigen unser tief empfundenes Mitgefühl aus.

Institut für Pflanzenwissenschaften und Botanischer Garten der Universität Bern